



BLUTSPENDE SRK
ZÜRICH

Mit grosser Betroffenheit und Trauer müssen wir davon Kenntnis nehmen, dass unser hoch geschätzter Vizepräsident und Stiftungsrat von Blutspende Zürich

Prof. Dr. med. Andreas Zollinger

14. 02. 1957 – 08. 09. 2021

für alle unerwartet aus einem aktiven und engagierten Leben als Arzt, Gesundheitspolitiker, Lehrer, Freund und Familienvater gerissen wurde. Er hinterlässt grosse und überaus schmerzliche Lücken in vielen beruflichen und privaten Bereichen. Seit 2012 war Andreas Zollinger Stiftungsrat bei der Stiftung Zürcher Blutspendedienst SRK und wurde 2018 zu deren Vize-Präsidenten gewählt. Seit 2020 vertrat Professor Zollinger die Blutspendeorganisationen von Zürich, Graubünden, Innerschweiz und Ostschweiz (ZOCH Region) im Verwaltungsrat der Dachorganisation Blutspende Schweiz SRK. Neben seinem Engagement für die Blutversorgung der Spitäler hat Professor Zollinger eine überaus aktive Tätigkeit als Anästhesist, Intensivmediziner, Chefarzt, Klinik Direktor und Hochschullehrer ausgeübt.

Trotz seinen vielfältigen Aufgaben und Rollen war Andy stets ein beherzter, empathischer Kollege und Freund, der es verstand sein Gegenüber abzuholen und partizipative Lösungen vorzuschlagen.

Den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Mitgefühl aus. Wir bitten dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Stiftung Zürcher Blutspendedienst SRK
Im Namen des Stiftungsrates
Dr. iur. Jürg Peyer

Stiftung Zürcher Blutspendedienst SRK
Im Namen der Geschäftsleitung
Dr. med. Beat M. Frey